
                                                                             

 

          
 
 
 
 
 
An den Vorsitzenden des Bau-  
und Sanierungsausschusses 
Dr. Dieter Thiel 

06.10.2021 
 
 
Sitzung des BSA am 25.10.2021 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Thiel, 
 
wir bitten darum, zu den nach der letzten Sitzung übersandten Varianten der Sporthallen 
Alleestraße einen groben Kostenrahmen anzugeben, da es ansonsten wenig Sinn macht, 
über die in Frage kommenden Alternativen zu diskutieren. 
 
Dabei ist davon auszugehen, dass sich unter dem Baukörper der Hallen an der 
Wilhelmstraße keine Tiefgarage befinden und maximal eine Dreifachhalle gebaut werden 
wird. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Astrid Thiel                                  Frank Sauerzweig                                  Matthias Horn 


